

TA 23.08.2013

# Zinserling ist doppelter Rekordinhaber

Bierfassheber steigerte sich einen Tag nach der Steinhebermeisterschaft beim Bierfassheben auf 425 Kilogramm

VON DIRK BERNKOPF

**Buflieben.** Im Rahmen der Buflieber Kirmes richtete der Gothaer Bierfassheberverein einen Wettkampf im Bierfassheben aus.

Am Vormittag gingen die Nichtaktiven und Frauen an den Start. Es nahmen vier Frauen und sechs Männer teil. Jeder Teilnehmer hatte sechs Versuche im Wettkampf. Bei den Frauen gewann Ulrike Fügner mit gehobenen 130 Kilogramm und bei den nichtaktiven Herren siegte Sandro Stier mit gehobenen 270 kg. Alle Teilnehmer und das Kirmes-Publikum hatten viel Spaß dabei.

Am Nachmittag waren dann

die Kraftsportler an der Reihe. Sieben Heber trugen sich in die Startliste ein. Leider reisten auch drei gemeldete Athleten nicht an. Der Sieg ging an den Gothaer Tobias Zinserling.

## Gute Leistung sorgte für ausgelassene Stimmung

Das Mitglied des Gothaer Bierfasshebervereins hatte erst am Vortag bei der Gräfenrodaer Steinhebermeisterschaft mit 421 kg einen neuen Meetingrekord aufgestellt, wie TA berichtete. In Buflieben überbot er diese Leistung noch einmal und zog

ein Bierfass mit Zusatzgewicht in Höhe von sage und schreibe 425 kg empor. Der alte Rekord stand bei lediglich 400 kg – das Publikum war begeistert. Bei solch erstklassigen Leistungen war die Stimmung auf dem Fest trotz des Regenwetters sehr gut.

Den zweiten Platz belegte Florian Bittorf aus Zillbach mit 320 kg, der dritte Platz ging mit ebenfalls 320 kg an Philipp Greßler aus Gräfenroda, der allerdings ein um 500 g höheres Körpergewicht mit auf die Waage brachte.

Die Organisatoren bedanken sich bei der Kirmesgesellschaft für die Integrierung des Wettkampfes und bei Sponsor Heiko Stipek für seine Unterstützung.



Organisator Mario Hochberg (l.) freute sich über die Teilnahme von vier starken Frauen. Foto: privat